



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:18

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Viernes 05 de mayo de 2006

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

-Ejército incauta madera

-Unas 3,734 tucas y 54,109 pies de madera preciosa retenidos, y hay más de diez personas capturadas

-Decomisos efectuados en la RAAN, RAAS y en Río San Juan, mientras Nueva Segovia aún debate decreto

-Comienzan a descargar la urea de Venezuela

-Las 10 mil toneladas de urea prometidas por el Gobierno venezolano del presidente Hugo Chávez, a la Cooperativa de Servicios Agropecuarios (Nicaraocoop), ligada al Frente Sandinista, empezaron ayer a ser descargadas en Puerto Corinto, Chinandega, y distribuidas hacia el interior del país.

-Mayorga va a pelear

-Dice que lo estafó King, quien de su lado acusa a Mario Arce

-Entrada a clases con la hora solar

-"Me llamó el Presidente de la República para decirme que escuchaba el clamor de los padres de familia con referencia a que los hijos tenían que levantarse más temprano y probablemente se complicaba el caso de asistir a las escuelas, y autorizó el horario para los niños al horario de la hora solar", explicó García.

El Nuevo Diario

-Arreglo y pelea va

-Mayorga consiguió 1 millón de dólares más

-Amenaza de no subir al ring permitió conocer que había firmado por un millón y ahora recibirá dos

-Al final Don King, quien se lleva la "tajada de león" de la promotora de la Hoya, le dobló el brazo al "Matador"

-Comisión de Nevada le advirtió sobre los riesgos penales de la extorsión

-Radiografía del más grande fraude nacional

-Todo sobre los Cenis desde lunes en END

-Quiebras bancarias, manipulación con créditos, los liquidadores, los certificados negociables de inversión, la subasta y la renegociación

-Una radiografía para que el pueblo conozca exhaustivamente todos los detalles del fardo económico que carga sobre sus espaldas

-¿Quiénes fueron, cómo lo hicieron y quiénes se beneficiaron?

-Ejército en tranques y decomisos

-A partir de la entrada en vigencia del decreto de emergencia económica que prohíbe la tala, transporte y comercialización de madera emitido por el presidente el pasado miércoles para las



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:18

PAG - 2 -

regiones autónomas del Atlántico Norte y Sur, Río San Juan y Nueva Segovia, el Ejército de Nicaragua ha efectuado tres decomisos que al momento suman 773 tucas y más de mil pies de madera preciosa aserrada.

-Juicio laboral contra el presidente Bolaños

-Prestaciones y retenciones al INSS no enteradas

-Asegura el demandante que le trabajó 45 años a la familia presidencial, y salió con una indemnización de 5 mil córdobas

-Cotizante por más de 15 años pidió su pensión, y se enteró que sus cuotas nunca llegaron al INSS

-Hoy demanda por 185 mil córdobas en San Marcos, ya fue exhortada a Managua la notificación, y según la ley, no existe inmunidad para las demandas laborales

-“Estilo Polanco” en buzón de Jinotepe

-Compañero de capitana era “gran favorecedor” de Policía

-Comisionado Miranda, segundo al mando de la jefatura policial, admite que Leypón prestaba su camioneta cuando la Policía lo requería

-Son los mismos camiones hallados en el lugar del buzón, y agrega “que puede que también haya hecho algún aporte financiero

Editorial

La Prensa

Estados fallidos

“Las imágenes y noticias recurrentes de sujetos encapuchados que incendian autobuses, de huelguistas que trancan calles y carreteras, de actos de corrupción, de una administración de justicia que absuelve a acusados de pertenecer al crimen organizado, etc., explican porqué Nicaragua fue incluida este año en la lista de Estados fallidos o que corren el grave riesgo de convertirse en tales.

En realidad, las imágenes e informaciones sobre hechos negativos que ocurren en Nicaragua, son más impactantes que las buenas noticias acerca de los nuevos centros empresariales y de trabajo que se abren en el país, la suscripción de convenios para el libre comercio internacional y el fomento del desarrollo, el aumento de la oferta y la afluencia turística, las innovaciones productivas de las pequeñas empresas agrícolas y artesanales, las nuevas inversiones extranjeras que se arriesgan a operar en Nicaragua, etc. En Nicaragua hay un mayoritario sector empresarial, laboral, profesional y político, que con su capital y con su esfuerzo laboral e intelectual está empujando el país hacia delante, para sacarlo de la ruina en que lo dejaron el totalitarismo y la corrupción. A este sector se deben los logros obtenidos por el país en los últimos años, que son visibles en todo el ámbito nacional. Logros que serían mayores si no fuera por la corrupción que ha socavado la transición democrática y por las acciones de una minoría radical, que se empeña en hacer de Nicaragua un Estado fallido”.

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:18

PAG - 3 -

Caricatura

El Nuevo Diario



Opinión

La Prensa

Zánganos de la colmena pactista (Mario Alfaro Alvarado)

“El pacto libero-sandinista ha anidado obstinadamente en la Asamblea Nacional. Desde allí los cabecillas pactistas irradian su poder dictatorial sobre los demás poderes del Estado, menos, por ahora, sobre el Poder Ejecutivo.

La aspiración irrepresible de los dueños del pacto es imponerle a Nicaragua un nuevo tipo de dictadura populista, para asegurar el control del botín del Estado y perpetuar los privilegios de los gobernantes.

Todo esto hay que cambiarlo en las próximas elecciones. La fórmula electoral sustentada en el antisandinismo y contra el retorno de la barbarie castrista ha evolucionado en las aspiraciones populares. La demanda actual es cambiar para acabar con el ominoso pacto Alemán-Ortega y todo el sistema político que de él depende”.

El Nuevo Diario

A cuatro bandas vence Nicaragua (Gioconda Belli)

“Considerando el desastre que ha significado para los nicaragüenses el binomio del sandinismo arcaico y del liberalismo corrupto es necesario que no caigamos en la trampa de considerar estas elecciones como otro ejercicio de “todos contra Daniel Ortega”. El discurso enarbolado por el embajador de Estados Unidos, Paul Trivelli, de que es necesario que se unan las “fuerzas democráticas”, bajo el supuesto de que con los liberales divididos Ortega podría volver a gobernar Nicaragua, es un discurso miope que pretende mantenernos para siempre dentro del círculo vicioso



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:18

PAG - 4 -

del miedo, del dicho aquel de “mejor lo malo conocido que lo bueno por conocer”. Si eso funciona para los intereses de los Estados Unidos, para nosotros, habitantes de este país, es una receta triste y nefasta, que nos condena a tener como presidente a cualquiera que los Estados Unidos pueda llamar, como llamó Roosevelt a Somoza: “nuestro hijo de puta”. El voto a cuatro bandas, entonces, significará el DEBILITAMIENTO sustantivo de las opciones de los caudillos, la derrota de éstos y una asamblea multipartidaria donde no puedan darse ya más los contubernios espurios para alterar la constitución y mal gobernar el país. Derrotar las opciones que representan el pasado está en nuestras manos. Dividiendo el poder que los caudillos consideran absoluto, venceremos”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

-Hugo Chávez dice que la derecha está desesperada (Pág. 3 A)

-“Que se detenga”, exige el canciller Norman Caldera, en referencia al apoyo de Chávez al FSLN

-Ortega entrega urea venezolana hoy, acompañado del Cardenal

-Trivelli: Chávez interviene

-”Obviamente, el interés de Venezuela en Nicaragua es muy de repente, conectado obviamente con la candidatura del señor Ortega y las elecciones”, agregó el diplomático estadounidense.

-División liberal alarma a la región (Pág. 3 A)

-Montealegre señaló que Calderón Sol manifestó la “preocupación” de Centroamérica, respecto a la división de las fuerzas liberales en Nicaragua, previo a los comicios nacionales de noviembre.

No obstante, Montealegre dijo que es “un hecho” que la ALN-PC se inscribirá este 11 de mayo ante el CSE, en una coalición aparte a la del PLC.

La posición de Montealegre es que con Alemán en medio de una gran coalición liberal no será posible democratizar e independizar a las instituciones y poderes del Estado.

-Alvarado almorzó ayer con Calderón Sol y explicó que lo sintió “triste”, debido a que ahora más que nunca se ve “muy difícil” la reunificación de los liberales.

El aspirante presidencial del Apre, agregó que Calderón Sol ha manifestado la “preocupación de Centroamérica” por la división de los liberales, ya que “un estornudo en Nicaragua se siente en el resto de la región”.

-UNEN anuncia más protestas (Pág. 6 A)

-Dirigentes dicen que estudiantes saldrán a las calles la próxima semana a ganar apoyo de la población

-UNEN dice que ninguno de ellos es responsable de la quema del bus

-Cardenal visita a médicos en ayuno

-“Estar en esta situación afecta la salud y realmente pone en peligro la vida de ellos, (los médicos), voy a hacer un esfuerzo, a ver si a través de la conversación pueda solucionarse, yo les prometo mi apoyo como cristiano”, afirmó el cardenal Obando



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:18

PAG - 5 -

El Nuevo Diario

-Ley de Acceso a Información toca terreno electoral (Pág. 4 A)

-El miembro de la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional, Wálmaro Gutiérrez, reaccionó a un comunicado de la Fundación Violeta Chamorro, asegurando que los cuestionamientos de ésta son de "corte electoralero, vinculado a un candidato presidencial".

-La fundación Chamorro en su comunicado dijo que la Comisión de Justicia en su pre dictamen sobre la iniciativa elimina la posibilidad de no invocar el carácter de reservado cuando se trate de la investigación de violaciones graves de derechos fundamentales, delitos de lesa humanidad.

-Daniel Ortega y caribeños critican decreto Bolaños (Pág. 4 A)

-El secretario general del Frente Sandinista, Daniel Ortega, calificó de irónica la emergencia económica forestal decretada por el presidente Enrique Bolaños en las regiones autónomas de la Costa Caribe y Río San Juan.

-Alta Hooker, rectora de la Universidad de las Regiones Autónomas del Caribe Nicaragüense, expresó que el despale indiscriminado no se resuelve con la emergencia decretada por el presidente Enrique Bolaños, sino que ésta debe ser la oportunidad de las nuevas autoridades para iniciar un proceso de ordenamiento forestal en la región, dijo.

-Bolaños indiferente a críticas de caribeños (Pág. 5 A)

-El presidente de la República, Enrique Bolaños, dijo que independientemente de la inconformidad de varios sectores de la Costa Atlántica por haber decretado estado de emergencia, éste es necesario.

Programas de Radio

Emisora: Radio Ya

Programa: El Súper Reportero

Conduce: Sergio Miranda

Invitado: Alicia Estrada (Precandidata a diputada FSLN)

Temas: Entrega de Urea y Pelea de Ricardo Mayorga-Oscar De La Hoya.

Programas de opinión de TV

Canal 23 CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Conduce: Plinio Suárez

Invitado: Roger Guevara Mena. (Analista político)

Tema: Convenio petrolero con Venezuela.

-Guevara, señaló que no se debe de mercadear la conciencia del pueblo, en alusión al convenio petrolero entre el FSLN y Venezuela.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:18

PAG - 6 -

Canal 23 CDNN

Programa: **Temas y Debate**

Conduce: Luis Mora

Invitado: Dr. Julio Centeno Gómez (Fiscal General)

Tema: Repriss.

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Conduce: Eduardo González

Invitado: Lic. Juan Carlos Pereira. (Director Ejecutivo Pro-Nicaragua)

Tema: Inversión extranjera.

-Pereira, asegura que Nicaragua es uno de los mejores países, para la inversión de la industria textil. Asimismo informó que se está trabajando fuertemente en generar en Nicaragua otros tipos de empleos como son los Contac Center, turismo, agro industria con valor agregado.

Noticias de TV anoche

-Daniel Ortega, señaló que la solución al problema del transporte y sector salud, está en manos del Gobierno, ya que actualmente existe una disponibilidad de 700 millones de córdobas para resolver esa crisis. Ortega hizo un llamado al Presidente Bolaños, para que actúe con rapidez y no se siga complicando la situación en Nicaragua, refiriéndose al tema del decreto de emergencia económica en la RAAS y RAAN, Ortega dice que eso es irónico, pues el Gobierno fue quien autorizó la destrucción de miles de hectáreas y que ahora se quieren lavar las manos, actuando de una manera totalmente falsa. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Canal 12 Noticias 12)**

-Una comitiva de Gobierno, compuesta por el Ejército, Policía, Inafor viajará a la Costa Caribe, para frenar el despale y extracción de los recursos forestales en esa zona. **(Canal 8 / 24 Horas)**

-El Fiscal General Julio Centeno Gómez, exhortó a los diputados para que analicen si hay o no meritos, para que se apruebe el estado de emergencia, ya que según Centeno, este momento no es tan prudente, por ser periodo electoral.

-Carlos Alberto Montaner Presidente de la Internacional Liberal, llegó a Nicaragua esta noche y fue recibido por una gran cantidad de personalidades entre ellas el candidato por la Alianza Liberal Nacionalista-Partido Conservador. Montaner declaró que todavía se puede evitar una catástrofe política en Nicaragua, en alusión a un posible triunfo del FSLN. **(Canal 2 / TV Noticias)**